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  COMUNE DI TERNI     DELIBERAZIONE   DEL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

 

Adunanza del giorno _________  

 

___________ N. _____________ 

 
           Il Sindaco Avv. Leonardo Latini                         
 

 

Presenti n. 05 Componenti, Assenti n. 28 Componenti. 

Presiede il Vice Presidente del Consiglio Comunale D. Maggiora. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. G. Giunta. 
 

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale, dichiara 

aperta l’adunanza. La seduta è pubblica.  
 

Partecipano alla seduta, in momenti diversi i seguenti Assessori: Giuli, 

Proietti, Ceccotti, Salvati, Francescangeli, Melasecche Germini. 
 

Il Presidente cede la parola al Consigliere Pasculli per illustrare l' 

interrogazione presentata congiuntamente ai Cons.ri P. Braghiroli, V. 

Pococacio, L. Simonetti, M. Cozza del medesimo gruppo consiliare 

(M5S): Collescipoli, situazione campo di calcio Collescipoli (Bernardini) 

(prot. 131907 n. del 13.09.2019).  

L’Assessore Proietti risponde che l'impianto sportivo è in Convenzione 

con la Soc. sportiva Campomaggio, che utilizza la struttura in modo 

  
L’anno duemiladiciannove il giorno quattordici del mese di novembre alle 
ore 10,15 nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Terni si è 
riunito il Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima 
convocazione previo invito diramato a domicilio. 
Con sistema di rilevazione elettronica risultano: 
 
 
 

 

OGGETTO: Interrogazione 

presentata cons.ri P. Braghiroli, 

V. Pococacio, L. Simonetti, M. 

Cozza e F. Pasculli (M5S): 

Collescipoli, situazione campo di 

calcio Collescipoli (Bernardini) 

(prot. 131907 n. del 13.09.2019).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 Pres Ass.  Pres Ass. 

FIORINI  Emanuele  A D’ACUNZO Valeria  A 

LEONELLI  Anna Maria   A CECCONELLI  Maurizio  A 

MAGGIORA  Devid P  PEPEGNA Rita  A 

SILVANI  Giulia  A ROSSI  Michele P  

MUSACCHI  Doriana P  DE LUCA Thomas  A 

CICCHINI  Paolo  A POCOCACIO Valentina  A 

PINCARDINI  Paola  A BRAGHIROLI Patrizia  A 

SANTINI  Monia  A SIMONETTI  Luca P  

BORDONI  Leonardo  A FIORELLI  Claudio  A 

ARMILLEI Sergio  A PASCULLI Federico P  

POCAFORZA Francesco  A COZZA  Marco  A 

APOLLONIO Federica  A ANGELETTI  Paolo  A 

CINI Federico  A FILIPPONI Francesco  A 

FERRANTI  Francesco Maria  A ORSINI Valdimiro  A 

BRIZI  Federico  A DE ANGELIS  Tiziana   A 

DOMINICI   Lucia  A GENTILETTI  Alessandro  A 

 

 

 

La presente deliberazione è posta in 
pubblicazione all’Albo Pretorio per 15 
gg. consecutivi a decorrere 
dal  
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Dott. Giampaolo Giunta 

Luciano Sdogati Giampaolo 

Giunta  

Devid Maggiora 

saltuario per l'indisponibilità dell'uso degli spogliatoi. Per la sistemazione del campo di calcio, la Ternana 

Calcio non ha più ritenuto conveniente l'operazione di installare il sintetico, a causa anche di detta 

indisponibilità degli spogliatoi. L'Assessore precisa che l’onere di sistemazione degli spogliatoi è a carico 

del Comune, così come il manto del terreno di gioco, ma finché non si riescono a reperire risorse 

economiche - finanziarie non sarà possibile modificare l'attuale situazione. L'Assessore sottolinea il 

proprio specifico interessamento tanto per le palestre quanto per i campi di calcio, luoghi di fruizione di 

migliaia di ragazzi, ma lamenta carenza attuale di fondi, spera nell'aiuto della Regione. 

Il Consigliere non si ritiene soddisfatto, propone di rivedere i capitoli di spesa a favore dello sport. 

Entra alle ore 11,22 il Presidente del Consiglio comunale F.M. Ferranti senza assumere la Presidenza. 

                   ********************************************* 

 

IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E’ REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI 

MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMUNE. 


